

## COMMUNICATION

### ECHANGE DE STAGIAIRES AVEC LE BARREAU DU MALI

Luxembourg, le 5 octobre 2010

Chères Consoeurs,  
Chers Confrères,

Dans le cadre de l'accord de coopération entre le Barreau de Luxembourg et le Barreau du Mali, deux études du Barreau de Luxembourg accueillent actuellement 2 confrères du Mali pour un stage au Grand-Duché de Luxembourg. En échange, il a été convenu qu'un jeune confrère du Barreau de Luxembourg pourra se rendre dans un cabinet au Mali pour un stage d'une durée de 3 semaines. Il est prévu que ce stage commencera à partir du 24 novembre 2010, date à laquelle une délégation du Barreau de Luxembourg et de la Conférence du Jeune Barreau de Luxembourg se rendra au Mali pour des séances de travail dans le cadre de cette coopération.

Les frais de transport et de logement seront pris en charge.

Les candidatures accompagnées d'un CV et d'une lettre de motivation sont à adresser au Président de la Commission Mali, Maître Nicolas DECKER, par e-mail : [decker.braun@pt.lu](mailto:decker.braun@pt.lu) pour le 12 octobre 2010 au plus tard.

Le candidat sera sélectionné par la Commission Mali et averti pour le 15 octobre 2010.

Bien confraternellement,

Pour le Comité de la Conférence du Jeune Barreau

**Marc ELVINGER**  
Président